

## 学校再開のお知らせ

日頃より、本校教育活動に対しまして御理解と御協力をいただき、感謝申し上げます。

この度の本校における新型コロナウイルス・クラスター発生におきまして、在校生と御家族を始め、地域の皆様に対して多大の御心配と御迷惑をおかけしましたこと、衷心よりお詫び申し上げます。

学校は4月14日より休校として校内の消毒をするとともに、保健所には感染者と接触した可能性がある全生徒・全教職員を対象にPCR検査を実施していただきました。4月25日、今回の関連による感染状況が全て把握でき、これ以上の感染拡大の可能性はないことが確認できましたので、4月28日から学校を再開いたします。

なお、いわき市長から「いわき市感染防止集中対策一斉行動」が発表されておりますので、5月16日までは生徒本人のみでなく、御家族が発熱や風邪の症状が見られる場合も出席停止の扱いとさせていただきます。是非、かかりつけ医へ受診・相談をしていただき、家族の健康を守ってください。

今後は、より一層新型コロナウイルス感染防止対策を徹底しながら皆様に信頼できる学校を目指しますとともに、全ての皆様に夢や感動をお届けできるよう学校運営に取り組んで参りますので、御理解と御支援の程、よろしく願いいたします。

また、何とぞ、くれぐれも本校生徒・教職員への偏見や差別、誹謗中傷などなきよう御留意いただきたく、併せましてお願い申し上げます。

令和3年4月26日

福島県立いわき光洋高等学校長